

Neue Klänge an der GSW

Wulfen-Barkenberg. Neben Bläser- und Streicherklängen kann man nun auch dem Gesang des neuen Schulchores lauschen.

Seit dem Schuljahr 2017/18 treffen sich Schülerinnen und Schüler aller Jahrgänge wöchentlich, um gemeinsam zu singen und Musik zu erleben.

Unter der musikalischen Leitung von Herrn Düsterhus, unserem neuen Musiklehrer, lernen die SchülerInnen ihre Stimme zu trainieren und dies in populären wie auch klassischen Liedern umzusetzen.

Diese Fähigkeit stellte der Chor vor den Ferien bereits zum ersten Mal unter Beweis. In einem Weihnachtskonzert, ausgetragen von der Bläserklasse 7.5, trugen die SchülerInnen Stücke wie „Last Christmas“ und „Amazing Grace“ vor. Dafür entlohnte sie das Publikum mit warmherzigem Applaus.

Bei wem nun das Interesse geweckt ist, der kann gerne mal vorbeischauen!

Die Proben finden wöchentlich am Freitag von 12:50 Uhr bis 13:50 Uhr in der Schule im Musikraum 3 statt.

Eva Gruber



Klangvoll vereinigt – der neue Schulchor unter der Leitung von Herrn Düsterhus.